
９

日

、

市

長

が

、

来

年

度

京

都

市

予

算

案

を

議

会

に

提

案

し

ま

し

た

。

予

算

審

議

の

後

、

３

月

下

旬

に

採
決
の
予
定
で
す
。

予

算

案

提

案

に

際

し

て

は

、
「

年

ぶ

り

に

借

金

22

抜

き

の

予

算

」
「

億

円

50

を
基
金
に
積
み
立
て
」
「
安

心

し

て

く

だ

さ

い

」

等

々

の
言
葉
が
踊
っ
て
い
ま
す
。

評

価

と

分

析

は

こ

れ

か

ら

で

す

が

、

井

上

議

員

は

と

り

あ

え

ず

次

の

よ

う

に

見

て

い

ま

す

。

※

※

◎

あ

れ

ほ

ど

強

調

し

て

い

た

「

財

政

危

機

」

は

一

体

何
だ
っ
た
の
か
。
「
危
機
」

は
過
大
見
積
も
り
で
あ
り
、

値

上

げ

と

切

り

捨

て

へ

の

口
実
で
あ
っ
た
の
か
。

◎

一

方

で

「

市

民

～

の

皆

様

に

御

理

解

と

御

負

担

を

い

た

だ

く

中

で

～

持

続

可

能

な

行

財

政

へ

の

道

筋

を

つ

け

る

こ

と

が

で

き

ま

し

た

」

と

言

っ

て

お

り

、

敬

老

乗

車

証

改

悪

や

ヘ

ル

ス

ピ

ア

廃

止

、

保

育

園

補

助

金

カ

ッ

ト

、

学

童

保

育

料

値

上

げ

、

人

ま

ち

交

流

館

や

動

物

園

な

ど

市

施

設

使

用

料

入

場

料

の

大

幅

値

上

げ
、
職
員
削
減
と
民
間
化
、

等

々

、

市

民

へ

の

し

わ

寄

せ

の

結

果

で

あ

り

そ

れ

ら

の

度

が

過

ぎ

た

こ

と

。

こ

の

点

に

つ

い

て

は

、

市

長

も

ど

ん

な

顔

を

し

な

が

ら

か

、
「

改

め

て

感

謝

を

申

し

上

げ

ま

す

」

な

ど

と

言

っ
て
い
ま
す
。

◎

そ

ん

な

こ

と

を

言

う

ぐ

ら

い

な

ら

、

敬

老

乗

車

証

改

悪

や

ヘ

ル

ス

ピ

ア

廃

止

な

ど

は

撤

回

し

て

元

に

戻

す
べ
き
で
す
。

◎

先

週

号

既

報

の

通

り

、

子

ど

も

医

療

費

助

成

制

度

の

拡

充

や

中

学

校

給

食

実

現

へ

、

地

下

鉄

運

賃

値

上

げ

方

針

の

回

避

な

ど

、

要

求
実
現
へ
の
道
が
開
か
れ
、

市

民

の

皆

さ

ん

の

世

論

や

運

動

と

日

本

共

産

党

の

議

会
で
の
追
及
が
相
ま
っ
て
、

成

果

と

な

っ

て

現

れ

て

い

ま
す
。
詳
細
続
報
。

◎

ト

ラ

フ

ィ

カ

京

カ

ー

ド

や

市

バ

ス

一

日

乗

車

券

廃

止

は

け

し

か

ら
ん
。
撤
回
を
。
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井上けんじ事務所開き
２月４日、井上けんじ事務所開きを開

催。ご参加の皆さん、ご近所の皆さん、

有難うございました。

場所は、近鉄東寺駅・九条通りから、

高架下東側を一筋下った所です。お気軽

にお立ち寄り下さい。

〒６０１ -８４３１、南区西九条島町２８
（☎）６６２－９９２１です

「毎年５００億円の赤字」は何だったのか!?
「市民の皆様に御負担を頂く中で…
道筋をつけることができました」

＝市長が来年度市予算案を提案＝

「
財
政
危
機
」
は
過
大
見
積
も
り
で
あ
っ
た

市
民
へ
の
し
わ
寄
せ
の"

成
果"

が
で
た
？

敬
老
乗
車
証
・
ヘ
ル
ス
ピ
ア
な
ど
元
に
戻
す
べ
き

中
学
校
給
食
な
ど
市
民
の
世
論
が
姿
勢
を
動
か
す

敬老乗車証復活要求署名提出（２／２）

南民商「物価高騰支援金」学習会(１／ 23)

九条健康友の会総会で挨拶（２／４）

市
民
の

声
よ
り




